
Montalto,  il  sindaco  Caci:
“Il  porto  di  Civitavecchia
entra  nella  Ten-T,
un’occasione  anche  per  la
Tuscia”

MONTALTO DI CASTRO ( Viterbo) – Civitavecchia è porto core:
entra nella Ten-T, lo ha annunciato la commissaria europea ai
trasporti,  Adina  Valean,  nella  conferenza  stampa  di
presentazione  del  pacchetto  mobilità.

Congratulazioni e auguri al presidente dell’autorità portuale
Pino Musolino, al sindaco Ernesto Tedesco e a tutte le parti
politiche,  sindacali  e  datoriali  che  hanno  lavorato  per
ottenere questo risultato.
Il porto di Civitavecchia entra nella rete transeuropea di
trasporto, o Ten-T, il sistema integrato dell’Unione europea
per il trasporto di merci e passeggeri.
Un’occasione di crescita anche per la Tuscia. L’Europa non è
mai stata così vicina.
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